

## Bröbberower Wehr fängt neu an

**Bröbberow** Für die freiwillige Feuerwehr in Bröbberow gibt es einen Neuanfang. Im Sommer war die bisherige Wehrführung aus persönlichen und beruflichen Gründen zurückgetreten. Maik Langer und Peter Fischer haben die Leitung der Wehr übernommen, die derzeit sieben Mitglieder zählt. Zunächst kommissarisch, wie Bürgermeister Steffen Marklein informiert. Denn der neue Wehrleiter und sein Stellvertreter absolvieren zurzeit noch einen Lehrgang. Danach findet eine Wahlversammlung statt. Und weil die freiwillige Feuerwehr der Gemeinde neu durchstartet, denkt die Gemeindevertretung auch über eine technische Aufrüstung nach. Eine Tragkraftspritze wird gebraucht. Die alte ist kaputt. Bislang haben sich die Kameraden das Gerät bei der Wehr in Letschow ausgeliehen. Für den Erwerb kann es Fördermittel von rund 4000 Euro geben. Die Kommune muss mindestens 3000 Euro dazugeben, rechnete der Bürgermeister vor. Jetzt sollen Angebote eingeholt und verglichen werden. Alle Gemeindevertreter sprachen sich für die Neuanschaffung aus.

*MP*